

# *Número de infectados por el Sars-Cov2 en Estados Unidos muy superior a lo reportado*

---



Washington, 21 jul (RHC) El número real de personas infectadas con el coronavirus SARS-Cov-2 en diferentes partes de Estados Unidos supera con creces la cantidad de casos reportados, según nuevos datos que se difundieron este martes.

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) dieron a conocer los resultados del estudio más grande realizado sobre el tema, el cual arrojó que, en varios lugares del país, el total de contagiados es de dos a 13 veces superior a lo confirmado hasta el momento.

De acuerdo con el análisis, un gran número de norteamericanos que no tuvieron síntomas o no buscaron atención médica pueden haber mantenido el virus circulando en sus comunidades.

'Estos datos continúan mostrando que la cantidad de personas que han sido infectadas con el virus que causa la Covid-19 supera con creces la cifra de casos informados', declaró al diario The New York Times la doctora Fiona Havers, quien estuvo al frente del estudio.

Los investigadores analizaron muestras de personas que se sometieron a pruebas clínicas de rutina o que estaban internadas en hospitales de 10 ciudades (como Nueva York y Filadelfia) y estados (Connecticut, Luisiana, Missouri y Minnesota), con el fin de buscar evidencia de infección previa por coronavirus.

Missouri, por ejemplo, arrojó una prevalencia de infecciones hasta el 30 de mayo de 2,8 por ciento (171 mil personas), una cantidad 13 veces superior a la cifra confirmada en ese momento de 12 mil 952 casos.

'Eso sugiere que el estado no conoció sobre la mayoría de las personas con el virus que podrían haber contribuido a su brote descomunal', apuntó el Times.

De igual modo, sobre la base de muestras recolectadas en marzo y abril, los CDC estimaron que en el área metropolitana de la ciudad de Nueva York el 6,9 por ciento de la población había contraído el virus, lo que sobrepasa en al menos 12 veces el número de casos reportados.

A pesar de que en el país las autoridades sanitarias han informado sobre unos cuatro millones de infectados desde el inicio de la pandemia, la investigación señaló que la gran mayoría de los estadounidenses aún son vulnerables a la Covid-19.

Ello se debe a que ni siquiera el área más afectada, la ciudad de Nueva York, donde casi una de cada cuatro personas ha estado expuesta al virus, está cerca de lograr la inmunidad colectiva, el nivel de exposición en el cual la propagación del virus comienza a disminuir por sí solo.

Los expertos estiman que entre el 60 y el 70 de las personas en un área determinada necesitarían protección contra el virus, ya sea mediante la recuperación de una infección o la vacunación, para alcanzar la inmunidad del rebaño.

Por otra parte, el estudio subrayó que las pruebas de diagnóstico no capturan el alcance total del brote que ya provocó más de 144 mil muertes en la nación nortea, según la página digital Worldometer. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/229234-numero-de-infectados-por-el-sars-cov2-en-estados-unidos-muy-superior-a-lo-reportado>



**Radio Habana Cuba**